

TODOS USTEDES SON COMO OVEJAS AGRUPADAS, TE HAN FORMADO TRAMPAS, TE HAN QUITADO TU IDENTIDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de diciembre de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODOS SON COMO OVEJAS AGRUPADAS CON TEMORES INCIERTOS, TE HAN FORMADO TRAMPAS, TE HAN QUITADO TU VALOR, TE HAN QUITADO TU FUERZA, TE HAN QUITADO TU IDENTIDAD.

[20171217] Amados míos, mi paz es con vosotros, mi amor es con vosotros, la fraternidad es con vosotros, la bondad es con vosotros, hermanos míos. Y tengo la dicha de seguir contigo, de seguir conviviendo con vosotros en estos tiempos. Y **Yo os he venido a preparar vuestro camino, os he venido a preparar vuestra senda y vengo a abrir tus conciencias para que entiendas muy bien a qué he venido siempre, cuál es la finalidad de estar con vosotros.** Yo os les digo a todos vosotros que me escuchas, mi finalidad es hacerte auténtico, es convencerte de que tú eres auténtico y eres un SER que tienes todas las cualidades como Yo mismo, que el Padre os ha dado a todos por igual.

Y que hoy en este tiempo en el que estás aquí debes demostrarlo a ti mismo, debes hacerlo porque no hay más tiempo que hoy, solo hoy debes aferrarte a la vida, debes aferrarte a cambiarlo todo, a transformarlo todo. Solo es hoy, porque el pasado no existe, ni el futuro tampoco existe todavía, esas dos cosas no existen, solo existe hoy. Hoy es cuando debes de reaccionar, de reflexionar, de saber que tú eres, que tú has sido y que eres y seguirás siendo y que tus cosas van cambiando como han cambiado y seguirán cambiando. **Porque vosotros, el SER que eres vosotros, eres eterno, eres eterno, mis bien amados. No importe cómo seas, como has sido, pero eso ha pasado y pasará.**

Porque a vosotros les llega la verdad en vuestro interno y la verdad a todos les hace libres y les hace cambiar de todo. **Solo lo que no es eterno son tus obras, son tus hechos, eso no es eterno y eso es lo que vosotros debes de darle cambio apresuradamente, cambiar, cambiar de vida.** Porque el hombre, la Humanidad está esperando una vida nueva, un mundo nuevo, las cosas nuevas y las cosas no se mueven por sí mismas, porque tienen un Creador y ese Creador de las cosas eres tú mismo, tú le das vida a todo lo que os quieres, deseas y por eso existe. Pues, el mal existe porque tú le das vida, la desobediencia existe porque tú le das vida, la pobreza existe porque tú le das vida, las enfermedades existen porque tú le das vida, todo lo que vosotros sepas existe porque tú le das vida. El hombre mismo se encarga de darle vida a las cosas, si éstas las llegas a cambiar dejarán de existir en ti; esto es como el odio, la ambición, la lujuria, la pobreza, la discordia entre vosotros, todo esto no existiría sin ti, pero esto existe hoy en vuestra mente por ti mismo.

En verdad te digo, que el hombre está equivocado buscando, en esa búsqueda se han quedado todos, porque buscan y creen que un Dios ajeno ha de venir a resolverles sus problemas, a mitigarles sus problemas. Y Yo les digo no, es a eso que he venido a hacerles conscientes de que afuera no hay nada, afuera hay lo que vos mismo has plasmado. ¿Y qué has plasmado? Pues la guerra, la discusión, el odio, la ambición, la lujuria, las enfermedades, la pobreza, todo lo que más sepas, esto existe porque tú le has dado vida. Y dejará de existir cuando tú cambies todo eso, así dejará de vivir en tu vida y podrás hacer cosas que otros no pueden hacer.

Y por eso les digo, hoy tienen que proseguir vuestro camino de salvación, pero como ves la salvación no la da nadie, la salvación es un triunfo que tú mismo tienes que hacer a través de cambiar las cosas. Si todo esto está por deseo, pues por deseo has de cambiarlo, sí, mis bien amados. Entonces cada uno de vosotros debe darse prisa porque los tiempos son llegados. Porque este universo, porque esta humanidad se queja de pobreza, de enfermedades, de todo lo que sabes, sí, pero no hacen nada. Y mientras busquen algo para sanar, no sanarán; porque la sanidad viene de adentro del SER, la sanidad está en el SER, en vosotros. Cuando ya no tengas deseo de aquello, ya no podrá hacerles daño. Y si hoy les hacen daño, es porque vosotros estáis vinculado con toda vuestra creación que hoy es negativa. Porque esto que les digo negativo, si alguna cosa es negativo para ti, es porque ya decidiste en ser otra criatura nueva, cuando esto pasa en tu corazón, aquello se desvanece, se transforma.

Mis bien amados, **tienen que hacer, pero ya no desde el cuerpo, ya no desde allí; sino desde vosotros mismos, de adentro, adentro de ti tiene que salir todo. He aquí, en vosotros hay pobreza porque la has creado y te vuelves pobre, te crees y eres la riqueza universal, pero solo son creencias de lo que tiene tu corazón, tu mente.** Amados míos, pues hoy tienes que ser nuevo, tiene que surgir de tu mente eso hermoso para que de ahí sigas transformando tus cosas. Porque esto que les digo, aunque es para todos, unos lo harán y otros no lo harán, pues unos lo verán y otros no lo verán estando juntos, porque cada quien está donde quiere estar. Como es aquí en tu mundo, como es, aquí en tu mundo, en este instante, en este momento en el que estás aquí, otros están en su casa, están durmiendo, están festejando, están en velación del que se va, esta un nacimiento, todos están donde así desean estar. Es por eso que vuestra salvación no la verán, ni sentirán lo tuyo; solo tú mismo la verás y la sentirás en ti mismo y sabrás por tus obras el cambio, por tus obras sabrás dónde estás y dónde vas. Pero esto que os les digo se hace a través de una comprensión propia, de un cambio en tu SER. Por eso les digo a vosotros que me escuchas, levántense, dejen de estar durmiendo. Y de esto no me refiero a vuestros ojos físicos, ni a vuestro cuerpo; me refiero a tu alma, a tu mente, a tus estados de ser en donde estás y has estado, a todo esto me refiero, mis bien amados, para que vosotros te pongas interés a ti mismo.

Ya que están aquí no vengas solamente a sentarte, no, es el momento de que vosotros tienes que demostrarte que has venido a meditar, has venido a salir, has venido a cambiar, has venido a renovarte otra vez, has venido a encontrarte contigo mismo; para esto tienes que saber que has venido a esto. En verdad les digo a todos, apresúrense, no veas a nadie, ni te dejes deslumbrar de las cosas externas, haz lo tuyo, haz para ti. **Es que nadie se importa a sí mismo, todos como ovejas agrupadas con temores inciertos. ¿Has visto la selva? ¿has visto que dentro de la selva hay un rey que es el león, el león camina solo, las ovejas están en manadas, están aglomeradas por temor a ser devoradas y el león camina solo, es el rey de la selva, mis bien amados, y éste camina solo porque es el rey. Así tienes que ser vosotros en este mundo, no estar atentos a nadie de la tierra, te han formado trampas, te han quitado tu valor, te han quitado tu fuerza, te han quitado tu identidad. Pero a eso vengo, a eso he venido siempre y a eso vengo con vosotros a hacerte fuerte, a hacerte noble, a hacerte sincero, a que conozcas, te conozcas que tú vienes de ahí, porque esto es Dios, esto es Dios.**

Entonces, si vosotros practicas esta doctrina espiritual, irás fortaleciéndote e irás sabiendo que solo tú puedes hacer un reino, como siempre lo has hecho, un reino o bien la luz o bien la oscuridad; pero esto vosotros lo defines con tu alma y entonces con tus obras dices dónde estás. Mis bien amados, pues Yo vengo a hablar con vosotros, vengo a llamarles la atención para que vosotros entonces adoptes la posición correcta de ti mismo. Amados míos, pero todos están donde quieren estar, si vosotros estáis aquí es porque has decidido estar por una o por otra razón, pero estás aquí. Aprovecha vuestro momento, medita, suéltate más, suéltense, déjenme que Yo penetre con vosotros y les haga vibrar hasta romper las líneas que traías; porque vosotros solo traes líneas del tiempo, solo te vienes a sentar y a escuchar y es todo lo que haces.

Y el amor, el perdón, la gratitud, la energía sublime te hace vibrar y hace cantar y hace bailar, danzar, pero vosotros no abres tu corazón hasta allá, hasta que sientas esto hermoso, esto divino y

que convenzas de que Yo estoy contigo. Pero desde esta posición en la que estás, siempre estarás a medias, siempre estarás en posición dual y estando allí no se puede saber quién está aquí. He aquí, te digo, déjame que Yo inunde tu corazón, que inunde tu cuerpo, que inunde tu mente, déjame que Yo te haga bailar, te haga cantar, déjame que Yo te haga sentir que la fuerza poderosa está contigo, pero lo tienes que sentir y cuando se siente este cuerpo se levanta y hace lo que el alma está sintiendo. ¿Pero a vos cuando te he visto? ¿Cuándo les he visto que Yo mismo, que mi energía te hace levantar, te hace cantar, te hace ser diferente, te hace hacer cosas en el amor del Padre? ¿Cuándo, mis bien amados? Si siempre has estado en rutinas, ¿Cuándo te levantarás y habrás de formar más?

Vosotros todos tienes que traer a tus hermanos por tus hechos, no por la palabra. La palabra sin acción, aunque es mía, aunque la digas y siendo mía, aún esa es vana, es vana; hazla tuya, hazla con tus obras, entonces para que tu gente te siga y esté contigo. **Cambien el ritmo de vuestra vida, porque cómo es que sabrán de Mí, cómo es que sabrán mi Señor está conmigo, mi Señor no nos abandona jamás, ¿cuándo dirán esto? ¡Ay, mis bien amados! sálganse de esa postura, de esa postura que les hace ser individuales, y es cierto son individuales, pero en una vida espiritual se pierde esa individualidad porque SE UNEN EN UN SOLO SER, amor, paz y bendición y ternura y respeto, en eso se convierten todos y SON UNO SOLO.**

Hermanos míos, Yo solo vengo a abrirles las puertas de tu alma, solo vengo hacerte saber dónde estás, solo vengo a que vosotros te sientas donde has estado, donde están y que has hecho por ti, para ti. Yo solo quiero darles a saber que te preguntes qué has hecho para ti y sabrás que tu alma te ha de responder, tu mente te ha decir pues nada. Mis bien amados, y estás en el lugar donde tienes que soltarte, tienes que soltarte para que se llene de felicidad tu alma de que has venido al lugar exacto, has venido a convivir conmigo. Entonces cuando hagas esto me llevarás en cada paso de tu vida, en cada pensamiento y me llevarás a vuestros hogares y derramarás luz porque Yo Soy luz y paz y consuelo y misericordia. Y llevarás felicidad a vuestros hogares, porque Yo Soy felicidad. Pero es que vosotros tienes que romper con esas formas que traes, ya no seas así, hermanos. Porque desde ahí pierdes vuestro tiempo, y no, mis bien amados. Pero **Yo te digo que si elige tu corazón la doctrina sagrada, esa doctrina sagrada no te quita nada, solo te da comprensión, solo te da la sabiduría máxima de ti mismo, solo te hace saber que eres tú mismo el TODO y solo te hace saber que tú mismo harás todo.** Amados míos, ¿pero cuándo comenzarás? ¿Cuándo comenzarán vosotros? ¿Cuándo te dispondrás a tenerme en tu corazón? Hermanos, y Yo os les digo, si me eliges a Mí no tendrás hambre ni sed, lo podrás poseer todo porque vosotros eres el Hijo del Padre, pues tienes todo, pues Dios te ha heredado todo.

Pero vosotros has ensuciado, has devanado a este mundo, cada humano ha ensuciado a este mundo. Del hombre depende que haya guerras o que no haya, que haya pobreza o que no haya, que haya sufrimientos o enfermedades o que no haya, todo depende de vosotros, y en verdad os digo, que es solo los cambios de vosotros. Aunque no quieras aceptarlo, Yo os te digo, has vivido en prepotencia toda vuestra vida y ese estado no te deja ver el otro lado, que es este lado espiritual. Pues todo esto os les digo, me refiero a vosotros, a vosotros que me escuchas, a vosotros que estás aquí y a vosotros les digo, pues, vengan a Mí y Yo os les hago descansar. **Apresúrense a ser como Yo, a ser Yo mismo para que entre la nueva era en vosotros, la nueva era divina, espiritual, vive aquí mismo en tu corazón,** pero no es ejecutada por estar tan quedados en la prepotencia todos, como en todos los tiempos viviendo este mismo tiempo, estas formas, sí.

Porque en todos los tiempos ha habido el astuto, ¿y sabes a quién os le llamo astuto? Porque astuto es aquél hombre o aquella persona que planea y hace caer en sus redes, porque su propósito de aquél es vivir, solo vivir, solo tener. Porque la prepotencia es mucha, la ambición es mucha en él que solo quiere vivir y tener y busca tener de mozos a sus hermanos. Por eso esto les digo a vosotros, Yo les llamo astuto al gobierno, al presidente que hoy les gobierna, a los que les han gobernado y también les llamo astuto a todos los que imparten la palabra, mi palabra. No sean así vosotros, hermanos míos, vosotros no sean así, porque el hombre dice estar conmigo con predicar la palabra, pero no es esa la forma de estar conmigo. ¿Acaso eso fue lo que Yo os les enseñé a vosotros? ¿Acaso

no viste que hice muchas cosas para vosotros? ¿No viste que recaudaba Yo todo el capital para darlo a los pobres? ¿No sabes que Judas Iscariote fue el que me guardaba todo el capital y de él había de sacar para los que no tenían? Pues eso vosotros tienes que hacerlo antes de predicar mi palabra, primero dítela tú mismo, porque hoy solamente usan mi palabra para vivir bien los astutos. Hermanos, pero no hacen, cuando hagan como Yo estarán en Mí, conmigo.

¿Sabes porque os digo esto? Porque muchos de vosotros, vosotros tienes el derecho de ir allí con aquellos a quien tú los has puesto para que guarden tus ahorros por todo lo que trabajas y haces. Deberías tener el derecho de poder ir y poderles pedir con toda confianza que te lo dieran, pero no, no es así. Esto mismo ha pasado todo el tiempo aquí en la tierra, porque antes en aquellos dos mil años cuando Yo estuve en un cuerpo también esto había, y más fuerte porque era en aquél tiempo. Cuando Yo llegué, llegué a eso y pude demostrarle a todos mis hermanos con mis obras, pude decirles que había otra vida aquí mismo, que no era necesario atenerse, ni rendirle tributos a aquellos hombres. Hermanos míos, entonces, mis bien amados, Yo convertí el agua en vino, Yo convertí un pan en miles de panes, en muchos, un pez en muchos peces, Yo sané, hice obras para poderles decir que ésta es la obra de Dios.

¿Y vosotros? ¿Y el hombre? Ves, mis bien amados, ves que vosotros también estás ahí, no estás haciendo la obra, no estás haciendo la obra que te llevará a un triunfo, que te hace saber que eres un SER. No nace de ti el poderle decir a tus hermanos: “Yo conozco una vida nueva”. No os lo puedes decir porque no estás, mis bien amados. Pero a eso os he venido siempre, a eso os he venido a levantarles, a hacerles conscientes de esta verdad para que vosotros lo puedas realizar en estos tiempos. Porque **los tiempos son llegados, este es el tiempo en donde vosotros tienes que demostrarte a ti mismo que tú puedes vivir felizmente, sin necesidad de nada, sin necesidad del hombre, del que te yuga, del que os te tiene marginado.** Pues a eso he venido siempre, a eso he venido siempre a quitarte la venda de vuestros ojos y a decirte que mi camino es largo y estrecho, pero es el camino de regreso al Padre, de regreso a Dios. Y todo el que quiera andar lo andará y no le importará nada, solo lo andará. Amados míos, pues vosotros si estás interesado en descubrirte a ti mismo lo andará, y si no, como muchos han estado, lo han dejado. Mis bien amados, pues vosotros debes de saber dónde estás, en qué sitio os se encuentran para que te levantes.

La prepotencia les mantiene, vosotros no mantienes la prepotencia, si la mantuvieras la cambiaras, podrías cambiarla y no existiera jamás en ti. ¿Ves, mis bien amados? ¿Ves? Entonces vosotros tienes que tomar cartas en ti mismo, en tus asuntos y derrocar a todas las cosas impresas que están en vuestra mente, en vuestra alma. Reaccionen pues, mis bien amados, este es el momento de recapacitar y de ponerse a salvo de esta vida, cambien las cosas, las cosas no han de cambiar, verás que en otros cambian porque aquél la está haciendo y si en caso aquél viera que en ti cambia es porque tú lo estás haciendo.

He aquí, pues, que Yo vengo a darles esto, esto que es la nutrición de vuestra alma y de vuestra mente, pero para que forjes este camino tienes que hacer, hacer deliberadamente. Ya no sean así, no se engañen vosotros, no vivan engañados que están conmigo, acuérdate de lo que Yo os les he dicho, aún mi palabra pregonándola tú, sin obras es vana. Pues aún diciendo que estás conmigo, no estás. Y espero entiendas lo que Yo os te digo, espero lo entiendan claramente y espero que tomes la fuerza suficiente para que vosotros puedas continuar tu camino. Y he aquí te digo, pues, únense juntos aquí, únense, mis bien amados y practiquen. Es que os les digo, es que vosotros solo vienes, te sientas, escuchas y te vas. Y vuelves como mi amado Pablo, como mi amado Pablo os dijo, os le dijo a la gente dura palabra, les dice: “Porque vosotros son como los cerdos que su amo los baña y los tiene amarrados y al rato cuando los suelta, vuelven a su mismo lodo”. Así es el hombre y así les digo a vosotros. Ahorita están conmigo y estás aquí, saliendo vuelven a ser los mismos de siempre, el coraje, la envidia, los celos, la ambición, la pobreza, vuelven hacer lo mismo. ¿No es pues como dijo mi hermano Pablo, como los cerdos que nada más los suelta su amo y vuelven a sus mismos lodos? ¿No eso os acontece con vosotros, pues, mis bien amados? No os te ofendas con mi palabra, porque no vengo a hacerles rabiar, sino que vengo a soltarles, vengo a hacerles ver vuestra realidad dónde

estás y dónde no estás. ¿Ves? que lo único que deseo es que vosotros veas en tu alma tu realidad y tu irrealidad.

Más de esto quisiera Yo seguir hablándote, porque es alimento para tu alma, alimento para tu mente. Pero sí, os les dejo asentado, hagan y para hacer tienes que SER, sean, pues. Porque, ¿cómo vosotros podréis ayudar a tu hermano, al que no sabe? ¿Cómo lo podréis ayudarlo si vosotros estáis igual? ¿Se acuerdan de lo que Yo os dije en aquél tiempo, que un ciego no puede guiar a otro ciego? Que para poderle enseñar el camino tienes que estar con los ojos bien abiertos, que tienes que apartar la viga que está en tu ojo para que os te deje ver, pues eso es, mis bien amados. Porque hoy no puedes ayudar al que no sabe porque vos tampoco puedes. Y hay mucho que hacer, hagan, hermanos, pero antes de hacer hay que SER.

Yo os les digo, vosotros tienes que visitar a todos, pero no dar la palabra, de palabras están llenos, de palabra lo saben también, lo saben, pero lo que no saben es cómo mitigar su hambre, si vosotros lo supieras igual, lo harías para mitigarle su hambre, pero vosotros buscas mitigarla tú. ¡Ay, mis bien amados! Y en verdad os les digo, únense, trabajen en conjunto, trabajen para hacer esto que Yo os les digo. Porque en aquél tiempo cuando Yo estuve en la tierra, el tesorero era mi hermano Judas, era el tesorero, era quien guardaba todo lo que Yo podía hacer en esta vida, era a quien Yo podía darle a guardar todo para después sacarlo y dárselo a los pobrecitos, a los pobres. No confundas la pobreza con la humildad, no, no, mis bien amados, porque no tiene nada que ver. Pero aún Yo les daba a los pobres, porque esos pobres no sabían cómo hacer las cosas para vivir y Yo les daba. Y de esto que les digo nadie habla, porque a nadie le conviene hablar de esto. ¿Porque el que lo habla lo hace? Así eso que Yo os hice, por eso no les conviene. Vosotros pues tienes que saberlo y tienes que emprender el camino de hacer para que vosotros podáis ser auténticos hermanos. Mitígale el hambre algún día a alguien pobre, a alguien pobre, os digo. Y de todo, y tiene que ser de todo, hermano, de todo, su alma y su cuerpo; alma, mente y cuerpo, vosotros tienes que darle para que valga tu palabra. Así os digo a todos vosotros que tienen que hacer, por eso este lugar que les reúna siempre, reúnanse, reúnanse y busquen SER para hacer y poder -entre todos- llegar a formar como en la tierra, como el hombre, como sus gobiernos hacen un banco, pero ellos no dan, ellos no hacen esto, no dan, y vosotros tienes que hacerlo, dar, pero que seas la fuente inagotable y para esto Yo Soy con vosotros. Pero créanlo, créanlo, hermanos míos, crean y Yo os aseguro que si vosotros buscas conocerme más, y conocerme más, en todos tus viajes nada os faltará, siempre estarás provisto de esta gran misericordia y podrás darle a todo aquél que necesite de esto; porque de esto se trata la vida aquí. Formen una red, una red divina.

Amados míos, despierten, pues, os digo, despierten y levántense y hagan las cosas, porque a eso vengo a que hagáis las cosas. Es que la Humanidad siempre está confundida, la Humanidad siempre pone los ojos en Mí y se olvidan de ellos, así como vosotros, así como vosotros dices: Mi maestro es mi Maestro y Él es el poderoso, es el que ha hecho todas las cosas y las hizo. ¿Pero y vosotros qué has hecho? ¿Qué has hecho para ti, para saber de ti que eres el hijo del Padre y que el Padre os ha dado, ha mandado a todos por igual? El Padre no ha hecho a uno más, ni a uno menos. Eso es aquí, el más y el menos existe aquí, porque vosotros te crees menos o te crees más.

Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero llévenlo en vuestro corazón y denle repaso y háganlo y ya verán que estarán conmigo al amanecer, desde hoy mismo si vosotros así lo deseáis. Benditos, sean pues y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

TODOS USTEDES SON COMO OVEJAS AGRUPADAS, TE HAN FORMADO TRAMPAS, TE HAN QUITADO TU IDENTIDAD.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.